

# 広報号外

災害闇  
連特集

善行ノ賛美  
金臺

## 十七号台風による災害現況

台風十七号のちたらした記録的な豪雨は全国各地に甚大な被害を与えましたが、本町においても各所で河川のはんらん、山くずれ、ガケくずれ、床下浸水等の災害が相次いで発生しました。

今回の災害による本町の被害状況をまとめてみますと、次のとあります。

(住家等一般)

床下浸水 三十世帯

(農業関係)

農作物 〇.ハハヘクタール

農産施設 三十ヶ所

(林業関係)

山地 十ヶ所 林道 十九所

(土木関係)

河川 三十二ヶ所 道路 十ヶ所

なお、現在被害箇所を各班に分かれて測量調査していますが緊急に復旧を要する箇所は、当然にこれを早急実施することを議会関係委員会で協議しています。

農作物の被害を受けられた方は

穂りの秋も間近かにせまりましたが、今回の災害で農作物の被害にあわれた方は、農業改良普及員等によく相談され、事後の処理にあたって下さい。

(ゴミの不法投棄は災害を招く

今回の災害で河川がはんらんした原因の中にはゴミの不法投棄により排水を悪くした例があげられます。今さら、いうまでもなく、ゴミの不法投棄は周囲の美観をそぐねるばかりでなく、平靜さを保つ小河川も、ひとたび大雨が降ると廢棄物の妨げによって、大災害を招く恐れがあります。絶対に河川等へゴミを捨てないようみんなで気をつけましょう。

一、高山線の利用について国鉄へ陳情  
来る十月一日行われる国鉄のダイヤ改正により高山線も一部改正されることがあります。通勤通学者ははじめ地元利用者にどうしては満足すべき状態ではないので、去る九月十六日町長はじめの議会から議員三名が名古屋鉄道管理局へ改善方を強く陳情してきました。  
陳情事項の要旨は次のとあります。

一、改正案による下呂発(美濃太田行き)快速列車は中川辺で運転待ち(十一時六分~十一時一〇分半)になつて、ホームに入りながら客を乗せないことになつてしているので、一般に利用できるよう客扱い停車駅にお願いする。

二、現行美濃太田より下麻生まで回送列車として下麻生で折り返し中川辺発(十六時半分)まで運転する。美濃太田行列車を下麻生、中川辺(下り)も乗車降りでくるよう客扱い停車駅にしてほしい。

三、現行の朝のダイヤを通勤、通学に便利ないように一部改正してほしい。

十七号台風豪雨、西濃り災者たすけあい募金に協力しましよう

今回の十七号台風による記録的な豪雨で西濃方面に大きな被害があり、死者、行方不明五人、住家の損害五万戸。災害者は十七万人をこえ、目をおおう惨状であります。

最愛の家族を失い、住みなれた家を失われた、お気の毒な災害者の心中を憶い、本当にお慰めする、ことはありません。各方面から暖かい救援の手がございのべられておりますが、さらに町民こそて、災地域の救援活動に参加し、災害者を慰め元気づけるため、すすんで、この運動にご協力下さるようお願いします。  
募金は区長さん、組長さんを通じてお願ひしますので、よろしくご協力下さい。